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      Аннотация

    
        
          В данной работе предложено и реализовано решение проблемы управления большим количество интерактивных подписок. Работа проводилась с использованием открытых технологий: React Native, MongoDB, Mongoose, Express, NodeJS. 
Проведен сравнительный анализ шаблонов разработки мобильных приложений.
Работа выполнена на языке JavaScript. Изучена кроссплатформенная разработка для наиболее популярных мобильных операционных систем iOS и Android. 
В ходе работы была разработана конкретная программная реализация сервиса по управлению интерактивными под-писками.
В работе проведен анализ и разбор актуальных аналогичных решений.
        

        
          In this work, a solution to the problems of managing a large number of interactive subscriptions is proposed and implemented. The work was carried out using open technologies: React Native, MongoDB, Mongoose, Express, NodeJS.
A comparative analysis of mobile application development patterns is carried out.
The work was done in JavaScript. We studied cross-platform development for the most popular mobile iOS and Android systems available.
In the course of work, a specific program was implemented to implement the service for managing interactive subscriptions.
The paper analyzes relevant analogous solutions.
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